



3era Carta de la Gobernadora

Mes de la Educación básica y alfabetización.

Septiembre marca el inicio del curso escolar y coincide con el objetivo de Rotary de dedicar este mes a la educación básica y alfabetización.

Por experiencia personal, puedo afirmar que facilitar el acceso a la educación básica y a la alfabetización de los niños es una de las acciones más importantes y beneficiosas que podemos llevar a cabo para transformar la vida de las personas de manera duradera y al mismo tiempo, promover la paz.

Cada año, tengo el privilegio de ver cómo se gradúan y progresan los niños del barrio de Villacaoba, en La Romana (República Dominicana), gracias al apoyo que brindamos desde la Asociación Amigos de Villacaoba, de la cual soy cofundadora.

Facilitar el acceso a la educación es esencial, pero también es crucial hacer un seguimiento para asegurarnos de que los alumnos no vean interrumpida su formación por falta de comida, ropa, uniforme o material escolar.

Brindar apoyo a estos niños y a sus familias es especialmente relevante en ciudades y pueblos con altas tasas de inmigración.

La educación asegura un mejor futuro para cada persona y su familia. Además, las empodera para que piensen y tomen mejores decisiones, facilitando así la convivencia, la cohesión y la comprensión mutua.

Muchos rotarios dedican su tiempo y esfuerzo a fomentar la educación equitativa, ya que lamentablemente, hay muchos niños, especialmente niñas, que no pueden acceder a la educación.

En la actualidad, ser analfabeto condena a vivir sin dignidad ni paz.

Un ejemplo inspirador es el del RC de El Prat, que en 24 años ha becado a 74 estudiantes.

A través de la educación y el desarrollo de las personas, promovemos la paz.

El 21 de setiembre es el Día Mundial de la Paz, y Rotary, a través de los siete áreas de acción de la Fundación Rotaria, promueve la Paz Positiva. La mejor manera de promover la Paz es fomentando la educación en general y, en particular, la educación para la paz.

Como nos enseñó María Montessori en su discurso en Copenhague en 1936. "Hay que educar también en la paz y no en la competencia, que suele ser el origen de los conflictos. Cuando educamos para cooperar y ser solidarios unos con los otros, estamos educando para la paz."

Os animo a enfocar nuestro servicio en esta área de la Fundación, porque cumple al 100% con la prueba cuádruple.

